

EIL-A4 Ä4 Antifaschismus muss links sein! (Angenommen mit Änderungsanträgen)

Antragsteller*in: Bundesvorstand

Beschlussdatum: 01.06.2018

Titel

Ändern in:

Antifaschismus muss links sein!

Änderungsantrag zu EIL-A4

Von Zeile 1416 bis 1418 löschen:

gesellschaftlichen Miteinanders und der Einsamkeit. Und dies ist nicht nur ein Gefühl. Tatsächlich wird ~~ja~~ das Sozialsystem zusammengeschrumpft, Infrastruktur wird abgebaut und so eine bewusste Segregation vorangetrieben. Daran kann die

Von Zeile 1422 bis 1425:

Abgrenzungshaltung und gesellschaftliche Ausgrenzung verstanden wird, entstehen einfach nur zwei Lager, die sich beide wesentlich durch die ~~Ausgrenzung des~~ Abgrenzung vom jeweiligen Gegenübers definieren. Linker Antifaschismus muss es stattdessen schaffen, eine Brücke des gesellschaftlichen Miteinanders zu bauen, die der